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 La résurrection de Jésus signe sa nouvelle présence auprès des 
siens et dans le monde. Désormais Il vit en eux, et c’est à eux d’agir 
à sa suite pour transformer ce monde épris de haine et de conflits. 
Agir selon son Esprit.  
 Le temps pascal est donc le temps des disciples, le temps de l’Eglise. 
C’est, semble-t-il, le temps le mieux indiqué pour les disciples de 
requestionner leur conscience identitaire et finalitaire. Qu’est-ce 
qui fait, en fait, l’identité du disciple et de l’Eglise de Jésus 
Christ ? Quelle est la finalité fondamentale pour laquelle on est 
chrétien et on évolue dans l’Eglise ? Il y va de la survie de l’Eglise, de 
son nouveau printemps et de celui du monde dont elle est le ferment. 
 La démarche synodale à laquelle le Pape invite les disciples réunis en 
Eglise exige de chaque fidèle du Christ de d’abord s’arrimer à son 
identité fondatrice afin de mieux se donner aux autres et de 
cheminer avec eux dans la vérité de soi.  
L’enjeu est vital : Comment en effet dans une société plurielle 
demeurer au milieu des autres sans perdre ou déteindre son identité, 
ni mépriser et écraser celle des autres ? Comment l’Eglise de Jésus 
Christ pourra-t-elle rester audible et faire sens aujourd’hui pour un 
monde trop changeant et ultra progressiste, quel est le prix à payer 
par l’Eglise pour s’ajuster à un tel monde, quel est le contenu de cet 
ajustement pour une Eglise qui se veut sel, levain et lumière du 
monde ? Autant de questions qui ne demandent pas seulement la 

« Cheminer ensemble » 

après Pâques 
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réflexion intellectuelle et le management de l’institution, mais aussi 
et surtout l’écoute de la Parole, et la sagesse de l’Esprit Saint.  
Qu’à cela ne tienne, dans l’attente de l’effusion plénière de l’Esprit 
qui a toujours orienté l’Eglise dans ses grands tournants décisifs 
comme ce l’est aujourd’hui, les saintes écritures nous recentrent sur 
l’essentiel : « C’est à l’amour que vous aurez les uns pour les autres, 
nous dit Jésus, que le monde reconnaîtra que vous êtes mes 
disciples » (Jn 13, 35). « Ne prenez pas pour modèle le monde 
présent, mais transformez-vous en renouvelant votre façon de 
penser » (Rm 12, 2). 
La passion légitime du disciple et de l’Eglise de s’ajuster à un monde 
toujours changeant ne doit pas leur faire perdre de vue que le 
renouvellement de l’homme intérieur doit précéder toute prétention 
de réforme institutionnelle. « Nettoyer d’abord l’intérieur de la 
coupe afin que l’extérieur devienne net (Mt 23, 26) ». Sans la 
conversion des cœurs et la recherche de sainteté, toute réforme 
institutionnelle restera un coup d’épée dans l’eau.  
Point besoin donc de confondre l’essentiel et les accessoires, le fond 
et la forme, ou de sacrifier l’un au profit de l’autre. Surtout pas de 
« cheminer ensemble » en allant nulle part, en naviguant à vue loin de 
la sainteté qui est notre cap. « Discerner quelle est la volonté de 
Dieu : ce qui est bon, ce qui est capable de lui plaire, ce qui est 
parfait », nous conseille St Paul.  
En ce monde où les chrétiens deviennent de plus en plus minoritaires, 
seul notre témoignage de vie nous rendra crédibles, et signifiants 
dans le panthéon des religions et idéologies du monde contemporain.  
En union de prières persévérantes avec Marie la mère de l’Eglise, 
marchons ensemble sur le chemin de l’espérance et témoignons avec 
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force de la résurrection du Seigneur Jésus.  Dans l’attente de la 
venue prochaine de l’Esprit Saint.                    
Joyeux temps pascal à toutes et à tous dans la dynamique synodale, 
                                                                    Wilfried IPAKA KEBADIO 

 
 

UN MOT DE MA FOI : Eglise 
 

  

Du latin ecclésia, le mot église, traduit trois réalités proches l’une 
de l’autre.  
 

- Il signifie d’abord assemblée. Mais pas n’importe laquelle, mais 
celle convoquée par le Seigneur Lui-même. Les cloches qui 
surplombent nos églises et sonnent aux heures de nos assemblées 
symbolisent la voix du Seigneur invitant son peuple à se 
rassembler pour se nourrir de sa Parole et former communauté 
autour.  

- Ainsi, le bâtiment qui abrite cette assemblée est appelé aussi 
église avec e minuscule.  

- Eglise désigne enfin l’institution religieuse établie par les appelés 
et destinée à les organiser dans le vécu commun de leur foi, et 
dans leur interaction en tant que groupe social avec d’autres.                   

L’église est donc humano-divine. L’Eglise catholique est convaincue et 
enseigne qu’en elle subsiste l’Eglise fondée ou tout au moins voulue 
par Jésus. Elle ne méprise aucune autre église chrétienne. Elle 
reconnaît la part de vérité que détiennent d’autres églises et 
respecte chacune comme lieu où agit pareillement le Saint Esprit.   
 

Wilfried IPAKA KEBADIO 
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VIE PAROISSIALE 
 

Nous venons de vivre Pâques…  
 

« L’actualité des dernières semaines nous a replongé dans l’horreur 
des attentats de Zaventem et de Bruxelles. Des témoins se sont 
succédés à la barre pour témoigner de ce qui leur est arrivé et des 
conséquences dramatiques que cela a eu pour leur vie.  
ü « Ce n’est pas la mort que j’ai vue, mais c’est l’enfer »  
ü « Il n’est pas pensable que ma fille ait disparu et qu’il n’en reste 

que de la poussière »   
ü « Après ce qu’on a vécu, il faut se bouger, il est temps 

d’avancer ».  
 

Tous ces témoins parlent de ce qui leur est arrivé avec des mots 
parfois très crus, mais presque toujours de leur vie d’après, j’allais 
dire de « résurrection » si ce mot je ne le réserve pas pour ce 
« mystère qu’il faut s’approprier petit à petit, ce mystère qui est 
trop grand pour nous » témoignait une jeune femme engagée auprès 
des plus démunis dans une séquence de « soif de vivre » (…) 
 

(…) Éric-Emmanuel Schmitt, dans une interview de la Libre Belgique 
avouait : « Le mystère désigne ce que la pensée n’arrive pas à percer 
ni à penser complètement. Il faut donc le réfléchir, le ressentir, 
l’éprouver, le fréquenter avec confiance. La foi c’est accepter d’être 
dépassé ». 
Celui qui était couché sous la pierre tombale est debout. Celui qui 
était enfoncé dans les ténèbres de la mort s’éveille à une vie autre, 
hors du temps, à jamais dans l’amour, c’est-à-dire en communion avec 
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Celui qu’il appelle son Père. L’instant de la résurrection ouvre Jésus, 
et l’humanité entière avec Lui, à une dimension nouvelle : les 
faiblesses, les replis sur soi-même sont bousculés comme la pierre 
qui fermait le tombeau. Les linges sont posés à plat, ainsi que le 
suaire, comme les témoins désormais inutiles d’une autre vie, celle 
d’avant, mortelle, car une vie autre, autrement, commence, d’abord 
pour Marie Madeleine, puis pour Pierre et Jean, puis…. Pourquoi pas 
pour nous ? 
 

Le récit évangélique de ce matin de Pâques nous indique le chemin à 
suivre. De Jésus, apparemment, il ne reste rien, le vide d’une tombe, 
le vide profond de la mort de l’être cher, le vide de l’abandon des 
amis… « on a enlevé le Seigneur, et nous ne savons pas où on l’a 
déposé ». Et eux de se précipiter, de courir...  pour aller voir si c’est 
vrai, si ce qu’elle dit est bien vrai !  L’un constate, sans apparemment 
n’y comprendre quoi que ce soit, l’autre, l’évangéliste voit et, 
s’exclame, il croit… sans nous dire d’ailleurs ce qu’il croit, nous 
laissant supposer que ce qu’il croit est de l’ordre de ces paroles, 
serinées par Jésus : « Voici que nous montons à Jérusalem et le Fils 
de l’Homme sera livré aux grands prêtres et aux scribes. Ils le 
condamneront à mort. Et trois jours après, il ressuscitera » Car 
conclut le récit évangélique : « Jusque-là les disciples n’avaient pas 
compris... ». 
 
Jean-François écrivait :« Croire, faire confiance, cela ne se réalise 
pas en un claquement de doigt. Il ne suffit pas de sprinter, encore 
faut-il résister, voire endurer. Résister aux doutes, à la lassitude, à 
l’ennui peut-être. (…) N’est pas fidèle celui qui envisage sa vie comme 
s’il la regardait du balcon, passivement, mais celui qui prend le temps 
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de la sculpter, d’en faire une œuvre, de la rendre belle et bonne. 
Infatigable fidélité ! ».  
Il leur a fallu du temps pour y croire...  Nous avons du temps pour, à 
notre tour, croire qu’il fallait que les choses aillent ainsi, et nous 
laisser transformer peu à peu par cette Bonne Nouvelle : une vie 
nouvelle a commencé, et nous sommes conviés à la faire nôtre…. Pas 
seulement pour le temps liturgique de Pâques, mais jusqu’à ce que 
« résurrection » s’en suive ! 
J’ai envie d’ajouter : nous avons bien de la chance d’avoir croisé 
l’homme Jésus et d’avoir donné du sens à notre vie. Mais cette chance 
est à partager pour donner à d’autres la chance d’entendre eux aussi 
cette Bonne Nouvelle. Qu’en voyant notre manière de vivre, ils 
puissent dire : « Oui, vivre en vaut la peine ! C’est Jean-Claude Brau 
qui dit : « le ressuscité ne se rencontre pas à Jérusalem, mais en 
Galilée, non pas dans les tabernacles mais dans le quoi 
d’interrogation, il faut faire quelque chose et vivre le quotidien de la 
vie, là où le visage de l’autre nous interpelle ». Et un témoin au procès 
des attentats disait : « Après des mois d’interrogation, il faut faire 
quelque chose et vivre ! ». Reprenant Paul Claudel dans « Le partage 
de Midi », Eric-Emmanuel Schmitt dit : « Il faut consentir à aimer. 
C’est alors que naît un grand amour. Il en va de même de notre 
rapport à Dieu. Il faut consentir, avoir l’humilité de céder au mystère 
qu’il nous est donné de ressentir, et avancer. On ne sait pas tout, 
mais on accepte de marcher avec confiance ». » 
 

Extrait de l’homélie du Père Marcel Coget ce dimanche de Pâques  
ce 09/04/2023  
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VIE DANS LA PAROISSE 

COMPTE-RENDU  REUNION  EAP   (18 avril 2023)   

• Bilan des célébrations de la semaine Sainte et de Pâques 
Jeudi Saint : célébration très appréciée. Petits bémols à corriger 
pour l’année prochaine :  
-  Préférence d’une longue table comme celle de l’an passé (pas en U), 
surtout au moment de la communion en ne faisant plus lever 
l’assemblée par petits groupes mais faire passer les patènes dans les 
rangées. Ceci impliquerait alors qu’on abandonne la communion sous 
les deux espèces.  
- Pour la communion on recherchera du pain azyme auprès par 
exemple de couvents confectionnant habituellement des hosties… ? 
- Adoration en fin de célébration dans l’église n’était pas 
suffisamment priante, il est proposé de la refaire dans le baptistère, 
espace plus intime et approprié ; les personnes qui quittent 
respectent toujours ce temps d’adoration dans un quasi-silence, sans 
bavardage sur le parvis.  Très belle homélie de Père Jean (pour 
certain.es, un petit peu trop longue) mais la communauté a été ravie 
de sa présence et de celle du Père Marcel   
Vendredi Saint : Petit cafouillage au moment de la prière universelle 
(coordination). Pourrait-on également à l’avenir remplacer l’homélie 
par une belle prière du célébrant tourné vers la croix, comme Marcel 
l’a fait le dimanche des rameaux ? Sinon bonne célébration et belle 
lecture de la Passion selon Saint Jean. 
Vigile de Pâques : Les jeunes se sont investis et les échos sont 
excellents. Bonne animation musicale, grand merci à eux… 
Dimanche de Pâques : Très bons échos de la célébration dont 2 mails 
reçus de personnes extérieures exprimant leur enthousiasme à la 
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sortie de cette célébration participative et joyeuse. Ces personnes 
saluaient une célébration au vocabulaire accessible à tous.  
• Dimanche Autrement du 23 avril : Tout est prêt, la logistique, 
la célébration et l’intervention de Myriam Tonus. Celle-ci nous 
partagera l’homélie.  
• Communions et confirmations : 7 enfants cette année pour la  
Première Communion le 30 avril et 11 enfants plus 2 enfants de St 
François pour la Confirmation le jour de Pentecôte 28 conférée par 
Éric Mattheeuws.  Les confirmands partent en retraite à ND de la 
Justice du 19 au 20 mai, retraite qui se conclura par leur « je crois 
» à 16h à ND de la Justice (Rhode-St-G) 
• Pèlerinage au Carmel du lundi 1er mai : Les jeunes organisent  
l’événement. Comme lors des pèlerinages précédents, un petit-
déjeuner est prévu au retour au foyer. Les feuilles d’inscription sont 
sur la table à l’entrée de l’église. Deux groupes seront constitués en 
fonction de la vitesse de marche. Ils se retrouveront à mi-parcours 
pour une prière par Wilfried sur le pont de Gaillemarde comme 
d’habitude. Pour les moins valides, des voitures se rendront 
directement au Carmel pour la célébration.  
• BBQ paroissial de fin d’année pastorale : la date est fixée au 
dimanche 2 juillet prochain étant donné les vacances scolaires plus 
tardives et afin de ne pas se télescoper avec la fête de la musique. 
Des volontaires sont recherché.es pour s’occuper du feu et de la 
cuisson ainsi que pour l’organisation générale. Le BBQ se déroulera 
comme l’année dernière dans le jardin de Wilfried, plus convivial. 
• Scouts : Joseph accuse réception d’une lettre des « scouts » de  
Saint Paul.  Quid ???  du local paroissial mis à leur disposition ??? 
Wilfried se renseigne sur l’aspect juridique auprès du Père Vinel  
 

Prochaine réunion : le mardi 16 mai 
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                             CE 23 AVRIL 2023 

   Nous avons vécu un magnifique… 
        Dimanche Autrement… 

 

Vivre en communauté à Saint Paul aujourd’hui et demain… 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1. Enseignement de Myriam Tonus 
 

« La parrhèsia est un parler juste et vrai en adhérant à une parole 
qui transforme celui qui la dit. 
Il y a eu des bouleversements dans l’histoire du monde, peu 
fréquents et se déroulant lentement. Par exemple le passage du 
Moyen-Âge à la Renaissance... aujourd’hui passage d’un siècle mais 
aussi d’un millénaire (année 2000) 
Aujourd’hui le monde est en transition rapide. La chrétienté y 
participe : elle ne sera plus jamais comme avant. Nos petits enfants 
ne sont plus intéressés par le monde de la religion. Ils n’en 
connaissent rien. Ils sont incultes en ce domaine : ils ne participent 
ni aux cultes, ni à la culture chrétienne. Ils ne vont pas y revenir. 
Désarroi ! 
Et dans ce monde, il y a cependant des croyants. Charles Delhez en 
parle dans « L’Église catholique, renaître ou disparaître ». Mais pour 
que vive toute la chrétienté, il faut qu’elle renaisse sous la forme de 
communautés, comme peuple où Jésus a sa place. 
Au cours de sa vie d’homme, Jésus n’a rencontré que des « morts » 
sociaux : il les remettait debout, comme membres de la société. De 
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même, il souhaite que nous soyons, chacun, debout dans l’Église = 
Ecclésia : un rassemblement de personnes qui ont entendu une parole 
et qui en vivent. Elles/ils sont liés par l’agapè : une confiance mutuelle 
qui veut la vie de l’autre… quoiqu’elle/il ait fait. 0n reconnaît les 
chrétiens à l’amour qu’ils ont les uns pour les autres au sein d’une 
communauté.  
Les chrétiens vont vers l’extérieur pour y apporter la présence de 
Jésus ressuscité. 
Dans une communauté chrétienne, on cherche à vivre comme Jésus a 
vécu. 
Ainsi, ce que l’âme est dans le corps, les chrétiens le sont dans le 
monde. Chez eux le pardon prend le pas sur les us, coutumes et lois 
qui régulent la vie du monde. 
La communauté devient alors le lieu où on vient se ressourcer. » 

 

Jean Brasseur 
________________ 
1 La parrhèsia est une certaine parole de vérité, un dire-vrai qui ne relève ni d'une 
stratégie de démonstration, ni d'un art de la persuasion, ni d'une pédagogie. Il y a 
parrhèsia quand un dire-vrai ouvre pour celui qui l'énonce un espace de risque 
(Wiktionnaire). 
2 L’Église catholique, renaître ou disparaître (Editions Jésuites 2022.)  Un essai engagé 
tout autant qu’une vibrante exhortation par laquelle l’auteur, prêtre jésuite et 
sociologue, appelle à une conversion radicale pour que jamais ne s’essouffle la « 
mouvance » du Christ. 
3  Ecclesia – Église (traduit du Wiktionary) 

Au sens historique:  Assemblée législative publique des Athéniens. 
Au sens ecclésiastique: Une église, soit en tant que corps, soit en tant que bâtiment. 
Au sens biblique: La congrégation, le groupe de croyants, corps symbolique, le 
bâtiment. 
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2. Homélie de Myriam, quelques idées mises par écrit par Jean  
La rencontre d’Emmaüs (Lc 24, 13-35) 

Samedi saint: Nous espérions, mais Jésus est mort. Il ne revient pas !  

Pour sortir du désarroi, il faut renaître encore et encore : 
“En vérité, en vérité, je te le dis: à moins de naître de nouveau, 
nul ne peut voir le Royaume de Dieu.”  (Jean 3,3)  

Que fait Jésus lorsqu’il s’agit de rendre l’espérance ?  

- Jésus se fait proche. Il va vers les hommes et les femmes. 
- Jésus ouvre les écritures. À nous d’utiliser notre intelligence 

pour creuser ce que nous avons entendu afin de nous ressourcer 
encore, encore et encore. 

- Jésus fractionne le pain et l’offre en partage : ceci est ma vie, 
càd mon corps. Faites ceci comme moi ; allez jusqu’au bout de 
votre amour. 

- Retournons vers nos frères et sœurs, dans nos communautés 
pour y vivre comme Jésus a vécu. Et puis comme Lui… 
…  « Allez vers … » plutôt que « rester dans le cocon » 

3. Commentaires de l’un.e ou l’autre des paroissien.es présent.es 

       J'ai fait dimanche le rêve étrange et pénétrant... 
 

D'un monde différent et harmonieux  
Aux êtres souriants et chaleureux 
Rassemblés en un lieu blanc et lumineux, 
Pas tout à fait le même 
Aux allures un peu bohèmes 
Et pourtant bien "amitieux". 

L'accueil est immédiat, 
Une table vous accueille 
Gâteaux, café, thé, jus ou cacao, 
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Vous sont présentés tout de go. 
Le bourdonnement cesse, 
Est-ce déjà la messe ? 
Comme un essaim d'abeilles 
Sur quelques rangs rassemblés, 
Nous sommes "tout oreilles", 
Et déjà communauté. 
 

Myriam parle juste et vrai 
Du monde d'hier, des changements : 
Lutter contre le progrès 
Ou construire autrement ? 
Bâtir une vraie communauté : 
Ecclésia, agapè, mots précieux... 
Comment développer 
Mettre sur terre, le Royaume des Cieux ? 
Avoir le souci de l'autre 
Aux chrétiens, la loi ne suffit pas ! 
Devenir des apôtres, 
A nos cœurs, parle tout bas.... 
 

Sur le chemin d'Emmaüs 
Nous étions tout brûlants 
De Myriam, le laïus 
Et des très beaux chants. 
 

J'ai fait le rêve...  
Mais c'est la réalité : 
En Jésus, Dieu s'est fait proche ; 
A Saint-Paul, il s'est manifesté ! 
Faire l'inventaire de nos forces, 
Construire et développer 
Les occasions, où s'amorce 
Avec l'Evangile, la fraternité. 
 

Christiane LEVA, inspirée par un poème de Paul Verlaine 
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           "J’ai beaucoup apprécié l’exposé introductif de Myriam Tonus 
et je pense comme elle et Charles Delhez que l’église catholique doit 
renaître ou pourrait pratiquement disparaître dans nos contrées et 
qu’il en est de même pour la paroisse Saint Paul. Celle-ci dispose d’une 
église accueillante, chaleureuse, de personnes engagées, d’une 
assemblée réduite mais qui reste priante et chantante ; je crois 
toutefois que la participation à la messe hebdomadaire ne nourrit 
plus suffisamment la majorité des chrétiens d’aujourd’hui. Comme l’a 
souligné Myriam Tonus, il faudrait essayer de créer une communauté 
avec des liens plus profonds, un groupe de personnes partageant des 
valeurs et des intérêts communs, qui sont prêtes à se soutenir et à 
s’entraider, sans oublier les autres, surtout les plus faibles. 
 

Le noyau actif de la paroisse me semble actuellement assez réduit 
pour mener à bien un projet de cette envergure mais celui-ci pourrait 
démarrer par quelques initiatives, tels que les chantiers à mettre en 
route mais il est indispensable que ceux-ci aient le plein soutien du 
prêtre de la paroisse. 

 

Un ancien paroissien de Saint Paul revenu pour cette occasion 
 

Pour un bon débriefing, ces propositions de chantier seront 
décrites le mois prochain dans les NSP de Juin, photos à 

l’appui… 
 

SOLIDARITE 

Excellente collecte de Pâques pour le projet du Père Anil en Inde : 
1094,45 € plus 100 € de don particulier.   Soyez-en remerciés !!! 
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Néné nous confirme que les trois colis de médicaments sont bien 
arrivés à destination et remercie encore du fond du cœur la Paroisse. 

1000 € ont bien été envoyés au projet Congo de Wilfried et une 
lettre de remerciements des sœurs nous est parvenue.  

La collecte récoltée pour Entraide & Fraternité dans le projet du 
Brésil doit encore être calculée.  

Merci pour votre générosité… 
 

NOTRE VIE PAROISSIALE     

Samedi  18h  Eucharistie  au foyer ou à la Sacristie (en 
    fonction du nombre de paroissiens) 

Dimanche  11h  Eucharistie 1er dimanche du mois :  Père Marcel 
Lundi  11h  Eucharistie   Père Jean 

Equipe des prêtres : 

Wilfried IPAKA 0489 77 18 22         iserwilk8@gmail.com 
Père Jean DE WULF      jeandewulf32@gmail.com  
Père Marcel COGET                      marcel.coget@proximus.be 
    ? 1ers dimanches du mois 

Secrétariat :  02/354.02.99 

Permanences : lundi et vendredi de 09h à 12 h 
En cas d’urgence appeler le n° de Wilfried : 0489/77.18.22 
paroissestpaul.waterloo@gmail.com  

Compte financier BE 06-0682-0436-8822    

Membres EAP:  
Bruno CHARPENTIER, Catherine DEGREVE, Joseph GUILMIN, 
Wilfried IPAKA, Roseline LEPELAARS, Claire VAN BRUSSEL, 
Olivier VAN FRAEYENHOVEN, Yves VERSCHUEREN et Pierrette 
VIS  
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AGENDA DU MOIS DE MAI 

Lundi 1er mai  Pèlerinage matinal vers le Carmel d’Argenteuil 
   organisé par les Jeunes de la Paroisse 
   Voir infos ci-dessous et au fond de l’église. 
   Départ 5h50 (marcheurs lents) 
   Départ 6h10 (marcheurs rapides) 
   7h30 Laudes et eucharistie au Carmel 
   10 h Petit déjeuner à Saint Paul 
 

 

Samedi  6 mai  18h Pas de messe  
Dimanche 7 mai  11h  Messe dominicale avec Père Marcel 
    Bibliothèque Saint Joseph  
    Pique-nique paroissial mensuel 
 

??   Et n’oubliez pas de noter dans votre agenda : 
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Samedi 13 mai 18h   
Messe des jeunes et 
des Familles 
suivi à 20h Repas africain 
communautaire proposé par 
Wilfried 
 

(Inscription sur la feuille au 
fond de l’église)   
   
 
 
 
 
 
 
 
 

Jeudi      18 mai 11h Messe de l’Ascension (pas de messe la 
veille) 
 

WE 19 – 20 mai Retraite pour les enfants qui se préparent  
 au Sacrement de confirmation à ND de la 
Justice à Rhode Saint genèse 

Dimanche  20 mai  11h  Messe dominicale  
   16h Les enfants de KT2 présentent leur 
    ‘Je crois’ à ND de la Justice 

Dimanche 21 mai 11h Messe dominicale 

Dimanche 28 mai 11h Messe de la Pentecôte  
    Messe de Confirmation conférée par
    le Chanoine Eric Mattheeuws 
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Ont reçu pour la première fois le Sacrement de l’Eucharitie ce 
30  avril  dernier, 

 Toutes nos plus sincères félicitations à eux… 
Luca Caudron 
Héloïse Druenne 
Edward Drury-Borremans         
Arthur Hautain 
Matteo Hembise 
Maxime Salmin 
Emma Vandermeulen 
 

 
Est entré dans la Maison du Père… 
 
Ce 7 avril 2023    Mr Steve Ukaba     né le 3/02/1979 
 

 

Nouvelle rubrique :  Petites annonces, entraide… 
 

Touchée par le film sur Simone VEIL, je 
cherche à emprunter son livre 
autobiographique "Une vie" paru en 2007. 
  

                    Merci, Christiane LEVA 
 
 
 

 
Pour info celles-ci doivent parvenir au plus tard le 3ème WE du mois 
en cours ainsi que les textes, prières… que vous souhaiteriez 
partager, à inclure dans les NSP…  MERCI MERCI MERCI… 
ð  cldegreve84@gmail.com Catherine Degrève - Godichal  
ð  joseph.guimin@gmail.com Joseph Guilmin   
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Pour le oui de ta vie ... 
Bénie sois-Tu Marie 
Pour le ‘Oui’ de ta vie 
Bénie sois-Tu Marie 
Toi que Dieu a choisi 

‘Ton oui’ invente l’avenir 
Quand tu dis l’attente des hommes 
Toi tu sais le désir de Dieu. 
Femme Marie, tu es bénie. 

   ‘Ton oui’ éclaire nos chemins 
    Jour levé au cœur des ténèbres, 
   Pour marcher au soleil de Dieu. 
   Femme Marie, tu es bénie. 

    ‘Ton oui’ nous ouvre grand les yeux  
    Main tendue relevant les pauvres, 
    Dieu choisit d’habiter chez eux. 
        Femme Marie, tu es bénie. 

     ‘Ton oui’ nous mène vers la croix 
      Et la mort devient un passage, 
      Pour ouvrir l’âge de la foi. 
      Femme Marie, tu es bénie. 
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Vierge Marie, tu es vraiment bénie…  

  


